
남해군 군민소통위원회

산업·경제 분과위원회 주요 제안내용

 산업ž경제 관련종사자 애로사항 및 포스트코로나 대응 방안

  1. 화전화폐 판매대행점 확대를 위한 공용시스템 도입ž보급 건의

    가. 현재 화전화폐 판매대행점은 농협만 지정되어 있고, 전용 창구도 

없어서 화전화폐 가맹점이 현금으로 환전하려면 농협을 방문하여 

일반 업무와 똑같이 줄을 서고 장시간 기다려야 하는 불편함이 있음.

    나. 화전화폐 활성화 및 가맹점의 환전 편리성 확보를 위해서는 

판매대행점 확대가 필요하고 농협뿐만 아니라 군내 다른 금융

기관도 판매대행점 지정을 받을 수 있도록 다소 예산이 투입

되더라고 남해군에서 화전화폐 공용시스템을 도입하여 보급해 

줄 것을 건의함.

  2. 전통시장 장날 화전화폐 사용 안내를 위한 현장데스크 운영 제안

    가. 화전화폐 10% 할인은 좋은 혜택인데 노인들이 몰라서 사용하지 

못하는 경우가 많음.

    나. 전통시장 장날에 직원들이 현장에 나와 노인층 대상으로 화전

화폐 실제 구입방법 및 사용방법, 장점 등을 설명해 주는 화전

화폐 안내데스크 운영을 제안함. 

  3. 서울시 서초구 대단지아파트 농산물 판매행사 추진

    가. 농업기술센터 유통지원과, 서초구 김성주 시의원, 산업ž경제분과

위원회가 함께 서초구 대단지아파트 등지에서 우리군 농산물 

판매행사를 진행하는 것을 추진 중에 있음. 



    나. 서초구를 시작으로 인근의 다른 도시로 확대할 계획이므로 

산업ž경제위원회 위원들이 적극적으로 참여할 것을 결의함.

  4. 경로당 운영 중단 해제 요청

    가. 코로나19 확산 방지를 위해서 경로당 운영을 중단한 사정과 

사회적 거리두기의 필요성에 대해서는 잘 알고 있음.

    나. 경로당이 노인들이 단순히 모임을 갖는 장소가 아닌 치매노인, 

독거노인 등 취약계층의 안전을 확인하는 역할도 하고 있으니 

경로당을 다시 운영할 수 있도록 행정에서 방안을 연구해 주기를 

바람.

 기타의견

  1. 유림동 고개 ~ 효자문 구간에 교통안전문구 현수막 설치 건의

    가. 유림동 고개에서 효자문까지 구간이 시속 30km 임에도 불구하고 

속력을 내는 차들이 많으니 중앙지구대 앞에 걸린 ‘사람이 

보이면 일단 멈춤’현수막을 경찰서와 협의하여 위 구간에 설치해 

줄 것을 건의함.

  2. 신청사 건립 시 민원업무와 직접 관련된 기관의 사무실 이전이 

가능토록 설계 바람

    가. 지난 회의에서 신청사 건립 시 유관기관 유치 등을 제안하였는데 

민원실 파견보다는 사무실 이전을 원하는 기관이 많다고 하니 

세무서와 같이 민원업무와 직접 관련이 있는 기관에서 사무실을 

이전해 올 수 있도록 신청사 설계시 반영해 주기 바람. 


